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会　議　録

会議の名称 　令和６年度　第３回　豊春市民センター地域づくり推進会議

午前１０時００分

正　午

開 催 場 所 　豊春市民センター２階　研修室１・２

議長(会長等)氏名 　会長　岡本　文雄

(出席人数：９人)

岡本文雄、小野つた、齋藤安行、小島悦郎、板橋弘子、

山口英治、佐藤浩一、吉島久乃、長嶋智加

(出席人数：４人)

　市長 岩谷一弘、市民生活部長 飯口信彦、

　市民生活部参事 矢野仁史、豊春市民センター所長 島田敬

(出席人数：１人)

　豊春市民センター主査 吉久高秀

(出席人数：２人)

市議会議員　水沼日出夫、市議会議員　永田飛鳳

□  要綱第３条第１号該当：

□  要綱第３条第２号該当：

□  要綱第３条第３号該当：

□  要綱第３条第４号該当：

資料　豊春の地域コミュニティの活性化を図るために

別紙　地区センター機能利用状況一覧

避難所開設訓練チラシ

防犯講演会チラシ

ＭＹタウンとよの印刷物

住んでよかった、住み続けたいまち春日部

開 催 日 時 令和７年１月３０日(木曜日)

委員氏名

説 明 者
そ の 他

事 務 局

オブサーバー

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

次第
１　開会
２　会長あいさつ
３　市長あいさつ
４　協議結果報告
　(1)豊春の地域コミュニティの活性化を図るために 
５　委員感想等
６　市長コメント
７　その他
８　閉会

一部公開・非公開
の場合はその理由

配 布 資 料
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□　録音テープ等を使用した全文記録

☑　録音テープ等を使用した要点記録

□　要点記録

　会長　岡本　文雄

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 資料の確認、会議成立の定足数を満たしていること及び会議を公開とす

ることの報告、会議録作成上会議を録音する旨了承いただく。

１　開会

会長 ２　会長あいさつ

市長 ３　市長あいさつ

４　協議結果報告

（１）豊春の地域コミュニティの活性化を図るために

会長 　資料に基づき報告

副会長 　資料に基づき報告

５　委員感想等

委員 　市民センターになって市民サービスの充実が図られたのではないか。

　市民センターが防災・防犯拠点の中心になってほしい。火災にあった

世帯が、公共施設を使用できるように、公共施設の再整備を進めてもら

たらと思う。

委員 　私の自治会は、市民センター及び第２公民館が遠く、使用する機会が

ほとんどない。今後も継続して会議を開催するのであれば、近隣の自治

会の方を委員に迎えてほしい。

委員 　この会議に市長が出席され、地域の意見を直接聞いていただける機会

ができたことが非常によかった。

委員 　春日部市の地域コミュニティの活動が弱く、これを活性化することは

非常に良い着眼点だと思う。地域コミュニティの希薄化を解消するには、

会議録の作成方法

会議録署名の指定
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発　言　者 発言内容　・　決定事項

自治会活動のサポート等の他に、自治会以外の地域コミュニティの活性

化が必要と考えている。市民センターは、地域コミュニティの活動がで

きる環境づくりをしてほしい。来年度以降も、今年度の議論した内容を

引き継いでいただきたい。

委員 　地域の方々とのコミュニケーションを持てたことがよかった。豊春

地区の課題解決には時間がかかるものが多く、このような会議を継続

することにより解決に向かうのではないか。

委員 　子ども達が夏の暑い中遊ぶ場所がなかったことから、冷房が効いて

いる市民センターを利用出来ることが大変ありがたい。子どもの遊び

場の認知度が低いので、保護者にＰＲしている状況です。自治会、学

校関係、地域の方などいろいろな方の顔が見える関係を築くことがと

ても大切だと考える。今後もこのように地域で話し合える場を設けて

もらいたい。

委員 　母親のコミュニティの中では、市民センターでいろいろ出来ること

があることを知らない子育て世代が多いと感じている。

委員 　時間がかかるものもあるが、できるものからやっていければと思う。

多くの方に参加してもらうようなＰＲが必要。

委員 　市民センターでできることがもっとあると感じた。自治会でボッチャをしているが、これを市民センターの講堂などで実施すれば、多くの方が集まり、地域の活性化に繋がる

をしているが、これを市民センターの講堂などで実施すれば、多くの方

が集まり、地域の活性化に繋がるのではないか。

議長 　今年度に議論した内容は、来年度以降引き継いでください。

市長 ６市長コメント

　市民センターの充実、地域防災・防犯の充実、地区センターの利用状

況の特徴、地域のリーダー育成、自治会運営、今後の地域づくり推進会議

の展望、ＳＮＳを活用した市政ＰＲ等について市長コメント及び配布資

料住んでよかった、住み続けたいまち春日部について説明
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発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 ７その他

配布資料避難所開設訓練チラシ、防犯教室、Ｍｙタウンとよのについて

説明

副会長 閉会あいさつ

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　令和７年２月２７日

署名者の職・氏名 会　長　　岡　本　文　雄


